

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Valencia acogió la pasada semana un encuentro cultural sobre gastronomía navarra

La muestra itinerante “Navarra. Artesanía Gourmet” recorre las ciudades que cuentan con centros y asociaciones de navarros

Miércoles, 25 de mayo de 2016

El centro Vasco-Navarro “Laurak-Bat” de Valencia fue el escenario la pasada semana del encuentro “Navarra. Artesanía Gourmet”, organizado por el Gobierno de Navarra con el fin de divulgar y promocionar la variedad y calidad de los productos gastronómicos de la Comunidad foral amparados bajo las marcas “Reyno Gourmet” y “Alimentos Artesanos de Navarra”.



Joaquín Valera, Alberto Artieda, Pello Pellejero y Carlos Galiana, durante el encuentro sobre gastronomía navarra en Valencia.

La muestra, de carácter itinerante, recorre durante estos meses las ciudades españolas con presencia de centros, hogares y asociaciones de navarros y navarras, y cuenta con la colaboración del Instituto Navarro de Tecnologías e Infraestructuras Alimentarias (INTIA).

Al acto asistió el director general de de Comunicación y Relaciones Institucionales, Pello Pellejero, que estuvo acompañado por Carlos Galiana, concejal delegado de Comercio y Relaciones con los medios del Ayuntamiento de Valencia; Joaquín Valera, coordinador de Proyectos Turísticos de la Agencia Valenciana de Turismo; y Alberto Artieda, presidente del centro Vasco-Navarro. En total asistieron medio centenar de personas, entre ellos destacados profesionales de los sectores de la gastronomía y la restauración valencianas.

Tras unas palabras de bienvenida, el encuentro siguió con una charla explicativa a cargo de Jesús Orduna, de “Alimentos Artesanos de Navarra”, acerca de las características de las diferentes especialidades presentadas (aceites, lácteos, conservas, embutidos, vinos y patxarán, mermeladas, etc.) agrupadas bajo las mencionadas marcas. El acto finalizó con una degustación de los productos presentados.